

El pez que soñaba con ir al mar

Pero no llegó al mar sino llegó a las tuberías. El pez estaba muy triste pero no se rindió, recordó que es su sueño dio tantas vueltas y después de tantas vueltas encontró, tanta suciedad.que casi lo tira y siguió nadando estaba muy cansado pero sigo nadando. Pero en contro un hoyo se metió en el hoyo y contro el mar y dijo soy feliz.

Le poisson qui rêvait d'aller à la mer

Il n'a pas atteint la mer mais il a atteint les égoûts. Le poisson était très triste mais il n'a pas abandonné, il s'est souvenu que c'était son rêve. Il a fait tant de détours. Et après tant de détours, il a trouvé tellement de saleté qu'il a failli tomber et il a continué à nager. Il était très fatigué mais il a continué à nager. Mais il a trouvé un trou et il y est entré. Et il a trouvé la mer et il a dit : "je suis heureux !"